

RESNARKOBA

Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Sirnasari Aktif Jalin Kerjasama di Bulan Suci Ramadhan

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Mar 21, 2024 - 10:43



Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Sirnasari Aktif Jalin Kerjasama di Bulan Suci Ramadhan

Di tengah semarak bulan suci Ramadhan, Desa Sirnasari Kecamatan Pabuaran menjadi saksi kegiatan yang menghangatkan. Pada hari Kamis, 21 Maret 2024, tepat pukul 09.00 WIB, suasana aula Desa Sirnasari menjadi saksi kegiatan Door to Door System (DDS) yang digelar oleh perangkat Desa bersama Kepala

Dusun, didampingi oleh Aipda Adang Koswara, S.AP, Bhabinkamtibmas yang berdedikasi.

Kegiatan yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan membangun sinergitas dalam menjaga stabilitas Kamtibmas di bulan Ramadhan ini menjadi sorotan utama. Melalui DDS ini, masyarakat dapat merasakan kehadiran yang nyata dari pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan kenyamanan selama menjalankan ibadah puasa.

Aipda Adang Koswara, S.AP, selaku Bhabinkamtibmas, dengan penuh tanggung jawab menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat. Di antaranya adalah himbauan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana, terutama pencurian yang kerap terjadi pada jam-jam rawan. Selain itu, para orang tua juga diingatkan untuk memantau keberadaan anak remaja mereka, serta memastikan agar mereka berada di rumah sebelum jam 22.00 WIB, guna mencegah aksi-aksi negatif seperti perang sarung, tawuran, serta balapan liar.

Tak hanya itu, dalam upaya menjaga stabilitas pasca pemilu 2024, masyarakat juga diimbau untuk tidak mudah percaya pada berita hoaks yang dapat memicu ketegangan sosial. Himbauan tentang kewaspadaan terhadap ancaman hidrometeorologi seperti longsor, banjir, angin puting beliung, dan pergerakan tanah juga turut disampaikan, sebagai langkah preventif dalam menghadapi bencana alam.

Menyambut malam Idul Fitri, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar tidak ada kegiatan konvoi, pawai dulag, atau penggunaan petasan dan bedil lodong yang dapat memicu gesekan antar kampung.

Tak lupa, upaya komunikasi dan koordinasi terus digelorakan agar masyarakat dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan. Bila terjadi kejadian atau mendapat informasi penting, masyarakat diharapkan segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau Hotline Polres Sukabumi di nomor 110.

Dengan berjalan aman, lancar, dan kondusif, kegiatan ini tidak hanya memberikan rasa aman bagi masyarakat Desa Sirnasari, namun juga menegaskan komitmen pihak kepolisian dalam menjaga stabilitas keamanan selama bulan suci Ramadhan. Demikian yang dapat disampaikan, dokumentasi lengkap terlampir.